

La plataforma contra la instalación de una planta incineradora en la comarca de Almadén, que se acaba de constituir en el pueblo, esperó a los parlamentarios que participaban en las III Jornadas Ciclistas Parlamentarias con numerosas pancartas y el más estricto silencio. La policía había intentado horas antes prohibir la protesta.



Los parlamentarios dejaron sus bicicletas para interesarse por las reivindicaciones de los manifestantes.

# Almadén recibe a los ciclistas parlamentarios con pancartas y silencio

**A**lmadén volvió a ser la pasada semana noticia. Parece ya un hecho que el silencio reinante en el pueblo durante los dos últimos años ha concluido, al igual que el miedo a mostrarse en contra de la planta incineradora de residuos industriales que se pretende instalar en la comarca.

Cuando el jueves, al mediodía, los primeros políticos que participaban en las III Jornadas de Ciclismo Parlamentarias comenzaron a llegar a la meta de Almadén, se encontraron el pueblo empapelado de pancartas contra la incineradora y de espectadores silenciosos que ni gritaban en apoyo de sus líderes, ni aplaudían el esfuerzo, ni se movían apenas. Esa había sido la consigna propagada por la recién constituida Plataforma

**Policías municipales y nacionales trataron de evitar el despliegue de pancartas.**



Las amas de casa, que días antes habían relanzado la polémica, también esperaron con su pancarta.